

Escuela de Farmacia imparte curso sobre uso racional de medicamentos

Escrito por Rafael Paez
Miércoles 26 de Febrero de 2014 10:07 -



De izquierda a derecha, presidenta Francia Pie, Erodita de Jesús y Mussetta Cedeño

La Escuela de Farmacia impartió el Curso Básico sobre Uso Racional de Medicamentos, dirigido a internos de la carrera de Medicina, el cual tiene como objetivo dotar a los participantes de los conocimientos necesarios en relación al tema, para un mejor desempeño en su futuro ejercicio profesional.

Erodita de Jesús, directora de la Escuela de Farmacia, quien presidió el acto de apertura de la actividad, se hizo acompañar de Mussetta Cedeño, y Francia Pie, pasada directora y coordinadora de la Unidad de Educación Continuada de esta unidad docente, respectivamente.



La directora de la Escuela da la bienvenida al evento.

Al pronunciar las palabras de bienvenida al evento, la directora de la Escuela exhortó a los participantes a aprovechar al máximo las conferencias que serían dictadas por profesionales con vasta experiencia en este campo, y les recordó que del manejo apropiado que se haga de los medicamentos dependerá en gran medida la salud de los pacientes.

Escuela de Farmacia imparte curso sobre uso racional de medicamentos

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 26 de Febrero de 2014 10:07 -

Según los expertos, por uso racional de medicamentos se entiende su uso correcto y apropiado, donde el paciente tiene que recibir el medicamento adecuado y la dosis debida durante un período de tiempo suficiente, al menor costo para él y para la comunidad.

La Organización Mundial de la Salud calcula que más de la mitad de los medicamentos se prescriben, dispensan o venden de forma inadecuada, y que la mitad de los pacientes no los toman correctamente, lo cual puede evidenciarse en el uso excesivo, insuficiente o indebido de medicamentos de venta con o sin receta.



Ana I. Herrera, conferencista invitada al curso.



Escuela de Farmacia imparte curso sobre uso racional de medicamentos

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 26 de Febrero de 2014 10:07 -

	Internos de la carrera de Medicina que asistieron a la actividad.
--	---